

Fecha 16/11/2024 Audiencia Sección: ACTUAL IDAD \$168.858 Tirada: 0 Frecuencia: DIARIO 0 Vpe pág: \$449.820 Difusión:

37,54%

Ocupación:

\$449.820



Vpe portada

El SERNAC entregó certificación oficial a profesores y profesoras que participaron en el curso de desarrollo profesional docente "Educación para el Consumo Sostenible en la Escuela".

El curso permitió que los docentes adquirieran conocimientos en los aspectos básicos de consumo responsable, en áreas sobre derechos en materia de consumo, prácticas de consumo sostenible, publicidad, ahorro, inversión y planificación financiera.

Para lograr los objetivos, los participantes debieron incorporar conocimientos en estas materias y transferir a sus estudiantes a través de actividades lúdicas, su rol como ciudadanía activa, crítica, responsable y participativa.

El propósito de la iniciativa es mejorar su calidad de vida, obtener herramientas para desenvolverse autónomamente en el mercado y mejorar sus finanzas personales y familiares. El curso ofrecido fue certificado por el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas (CPEIP) del Ministerio de Educación, de acuerdo con la Ley N° 20.903 que garantiza su calidad y pertinencia. Además, los contenidos se vinculan con los objetivos de aprendizaje de las diversas asignaturas del currículum escolar.

La acción formativa, con foco en el Plan de Formación Ciudadana, permite que docentes y alumnos puedan adquirir habilidades para actuar responsablemente en el sistema financiero, contribuyendo a fomentar una ciudadanía informada.

## **CURSO Y ETAPAS**

El curso incluyó además tres talleres virtuales sobre educación financiera, derechos en materia de consumo, medio ambiente y prácticas de consumo sostenible, donde los docentes intercambiaron conocimientos y metodologías. Para aprobar el curso, los profesores debieron realizar una serie de actividades académicas que están incluidas en el aula virtual de aprendizaje del sitio web del SERNAC, plataforma a través de la cual los participantes accedieron a los contenidos, videos, tutorías y sugerencias de actividades para implementar con sus estudiantes.

Durante la ceremonia de cierre del curso, se destacó a las mejores actividades educativas a nivel regional y nacional en las categorías de educación de párvulos, básica, media, adultos y diferencial. Se trató de un merecido reconocimiento a las actividades desarrolladas en el aula con sus estudiantes y principal motor inspirador para los docentes

que comienzan su desarrollo profesional, transformándose en agentes de cambio para sus alumnos, promoviendo con ello a mejorar la calidad de vida de sus familias, su comunidad educativa y entorno en general.

El Director Nacional del SERNAC, Andrés Herrera, indicó que "cuando contamos con una ciudadanía informada y empoderada en sus derechos, se genera un círculo virtuoso, donde se toman decisiones responsables y eficientes, pero al mismo tiempo, se empujan cambios en los mercados pues las empresas deberán adaptarse a estos nuevos comportamientos".